

RINGKASAN

NURUL ULFA ASHILAH. Pembuatan Video *Company Profile* dan Produk Multimedia Untuk *Social Media RSHP IPB University. Creating Company Profile Video and Multimedia Product for RSHP IPB University's Social Media*. Dibimbing oleh INNA NOVIANTY.

Praktik Kerja Lapangan (PKL) dilakukan di Rumah Sakit Hewan Pendidikan IPB *University*. Rumah Sakit Hewan Pendidikan IPB *University* merupakan rumah sakit hewan terbesar dan tertua se-Indonesia yang telah berdiri selama 20 tahun sejak diresmikan oleh mantan Presiden Republik Indonesia, Abdul Rahman Wahid pada tanggal 11 Oktober 2000 di Kampus IPB Dramaga, Bogor.

Rumah Sakit Hewan Pendidikan IPB *University* memiliki fungsi dan tugas untuk menunjang Pendidikan Profesi Dokter Hewan (PPDH) FKH IPB, penelitian, serta secara bersamaan juga memberikan pelayanan kesehatan kepada hewan selaku pasien, masyarakat pemilik hewan, dan lingkungan.

Produk multimedia yang dibuat yaitu berupa video dan *motion graphic*. Tujuan dibuatnya produk multimedia tersebut adalah sebagai sarana informasi yang menarik dan efisien yang akan diterima oleh masyarakat.

Produk yang dihasilkan selama Praktik Kerja Lapangan yaitu pembuatan konten *motion graphic* Tips Menghindari Virus Corona bagi Pemilik Hewan dan video *Company Profile*. Hasil semua produk dibuat melalui dua tahapan yang berbeda. Tahapan pertama untuk pembuatan produk desain *motion graphic* yaitu diawali dengan *briefing* dan diakhiri dengan publikasi. Tahapan kedua yaitu pembuatan video *company profile* dengan tahapan awal yaitu ide dan konsep dan terakhir yaitu publikasi.

Dari pembuatan produk multimedia yang telah dibuat dapat disimpulkan bahwa produk *motion graphic* dan video digunakan sebagai media informasi bagi masyarakat mengenai Rumah Sakit Hewan Pendidikan IPB *University* sehingga masyarakat dapat memahami informasi melalui *motion graphic* dan video.

Kata Kunci: *company profile, motion graphic, video*



Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

© Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.